

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 9/20 第15号 文責 林

学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

盛り上がった体育大会

9月14日（金）に予定していた体育大会ですが、雨天順延で19日（水）を開催しました。秋晴れに恵まれ、盛り上がった体育大会でした。今年の体育大会、文化祭のテーマは『「平成最後の学校祭」～今こそ、燃やせ！僕らの青春を～』。このテーマにふさわしくクラス、学年、学校全体が熱くなり、青春の1ページを飾ることができました。

開会式の最初は、全校生徒による入場行進です。今年からたて割り色団が結成され、色団でまとまって行進しました。生徒の引き締まった表情が印象的でした。生徒会長による開会宣言、校長あいさつ、体育委員長のあいさつと続きました。私からは、全校生徒皆さんに3つのことをお願いしました。ひとつは、最後まで全力を出し切り、途中であきらめない。二つ目は、色団、学年、クラスの団結力を発揮して、そして様々な場面で一人一人が輝いてほしい。三つ目は、水分補給をしっかりして熱中症予防に心かけてほしいです。最後に生徒代表が元気な声で選手宣誓をしてくれました。開会式の後、いよいよ競技が開始されました。

競技で印象に残っているのは、色団ごとの応援合戦と色団対抗リレーです。応援合戦はそれぞれの色団が工夫をこらして団結を感じました。各色団のリーダーの活躍にも感動しました。色団対抗リレーは、最後までデットヒートの好レースが展開され、手に汗をにぎりました。今年から、たて割りの色団を取り入れたことで体育大会が盛り上がり、バージョンアップしたことを実感できました。

閉会式で、私から開会式でお願いしたことが最後まで実行でき、すばらしかったと全校生徒に伝えました。何人かの生徒がケガをしたことは残念でしたが、色団、学年そしてクラスが団結し、協力し、充実した体育大会にできたことをうれしく感じます。「努力は足し算、協力はかけ算」です。10月11日（木）12日（金）の文化祭も成功することを願っています。

多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。生徒への大きな声援は生徒の大きな励みになりました。

成績は次の通りです。

(1年) 優勝 1・6組 準優勝 4・6組	(2年) 優勝 4・6組 準優勝 2・6組
(3年) 優勝 2・6組 準優勝 3組 第3位 4組 (色別) 優勝 緑団 準優勝 黄団	

各色団の
応援合戦
黄団



ピンク団



青団



緑団

